
  ２０１３年10月分（1） 

 
Ｑ．現在50歳の元夜間主学生です。バイクを買ったので、20数年

振りに外大に大阪市内からツーリングがてら来ました。懐かし

さの中に、学生が激減したと掲示などで知り、寂しい限りです。

箕面市長などとコラボして、良策を考えてみるなど出来ないの

でしょうか。 

（2013年9月25日受理分） 

 

Ａ．ご意見ありがとうございました。相談室会議で話し合った上

 で、すぐに回答の出せるような問題ではないと判断し、今後箕

 面キャンパス全体に関するひとつの検討課題としていただけ

 るよう、投書内容を学部長にお伝えしました。 

（2013年10月1日 相談室より回答） 


